
 

Regione; La Sartoria campana è mondiale Strada per il successo
Lucia Fortini

  

Napoli. "Lo stile sartoriale campano è noto e apprezzato in tutto il mondo e
fa di "moda e abbigliamento" uno dei settori più importanti per la nostra
economia. Qui, all'Accademia della Moda, dove questa arte si trasmette e
si affina, e dove tanti giovani campani hanno già trovato la strada giusta
verso il successo, questa mattina abbiamo inaugurato il nuovo anno
accademico e discusso con importanti protagonisti del settore di nuove
tendenze e nuove strategie. Un dibattito interessante, rivolto al futuro,
come è naturale sia per un comparto sempre proiettato alla stagione
successiva. L'augurio che mi sento di fare ai ragazzi che oggi decidono
d'intraprendere questa strada è, sì, quello di poter un giorno calcare le
passerelle più importanti del mondo ma, prima ancora, di potersi affermare
qui in Campania, nella vita e nella professione, perché questa terra ha
bisogno di loro e del loro talento". Lucia Fortini, Assessore regionale
all'Istruzione, alle Politiche Sociali ed alle Politiche Giovanili.
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